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       23 октября 2012г. Союз строителей РТ совместно с Содружеством провели
совещание по вопросу создания при Союзе строителей РТ специализированного Совета
производителей кирпича.

  

  

     Вел совещание заместитель директора Содружества строителей РТ Марат
Вагизович Ризванов
, который подчеркнул, что совместная работа производителей строительных материалов
и строителей позволяет повысить качество конечной продукции. С учетом того, что
действующее законодательство не регламентирует вступление производителей в
саморегулируемые организации, он предложил участникам высказать мнение по вопросу
создания при Союзе строителей РТ специализированного Совета производителей
кирпича.

  

    С работой Союза строителей РТ присутствующих ознакомила временно исполняющая
обязанности директора Иванова Елена Михайловна, Содружества – заместитель
директора Гафиятуллин Рамиль
Равилович .

  

 

  

    Бикмуллин Вазых Газизович директор ОАО «АСПК» г.Арск поддержал создание
Совета и подчеркнул, что сейчас производители самостоятельно решают свои проблемы
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и в первую очередь вопросы сбыта продукции.

  

    Халимов Айрат Ильгизович коммерческий директор ООО «Винербергер Куркачи»
отметил, что каждый из заводов –производителей занимает «свою нишу» на рынке
сбыта, но главное в объединении должно стать взаимодействие между
производителями, проектировщиками и строителями, особенно в современный период
внедрения новых Стандартов строительства на базе Еврокодов. Интересует
производителей и такой ресурс Содружества, как «Электронная строительная биржа»,
можно ли ее использовать для сбыта продукции.

  

  

    Корнилова Ирина Валентиновна заместитель директора филиала ЗАО «Фон» -
«Ключищенская керамика» также поддержала создание Совета и отметила, что в
нормативных документах о нем необходимо прописать вопросы взаимодействия
производителей материалов и строителей, а также вопросы адаптации принимаемых
сейчас на общероссийском уровне Стандартов к местным условиям.
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       Нурмухаметов Искандер Фаридович коммерческий директор ОАО «Казанскийкомбинат строительных материалов» также отметил заинтересованность в электроннойплощадке по сбыту продукции и высказал мнение, что с помощью создаваемого Советаможно будет создать объективное мнение по вопросу применения всего  выпускаемогостроительного кирпича в разрезе его номенклатуры.  

       Марат Вагизович ответил на все поставленные вопросы, поблагодарил за пониманиев решении поставленных задач и высказал предложение создать из всехприсутствующих представителей инициативную группу по созданию Советапроизводителей кирпича при Союзе строителей РТ, которое было поддержаноучастниками совещания.  
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